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L'avocat de la cause des déportés affirme qu'il n'y a pas eu 
de déportation d'homosexuels de France.  

 

"Je n’ai jamais vu un document faisant état de la déportation d’homosexuels en France", 
affirme Serge Klarsfeld (Lionel Urman - Sipa)  

Avocat de la cause des déportés en France, Serge Klarsfeld est intervenu jeudi 15 février dans 
la polémique provoquée par les déclarations de Christian Vanneste sur la "légende" de la 
déportation d'homosexuels en France. 

"De France, il n’y a pas eu de déportation d’homosexuels. Un déporté homosexuel a bien 
témoigné, mais il est parti d’Alsace, territoire qui se trouvait régi par les lois allemandes", a 
déclaré Serge Klarsfeld dans un entretien à Nouvelles de France, "site développé par des 
journalistes et des internautes de droite, libéraux et conservateurs". 

L'historien explique que les homosexuels arrêtés en France pendant la Seconde guerre 
mondiale ne l'ont pas été en raison de leur orientation sexuelle mais parce qu'ils pouvaient 
aussi être résistants, juifs ou communistes. "Je n’ai jamais vu un document faisant état de la 
déportation d’homosexuels en France", a-t-il répondu aux questions de Nouvelles de France. 

Serge Klarsfeld affirme clairement son soutien à Christian Vanneste lorsqu'il déclare qu'il n'y 
a pas eu de déportation homosexuelle en France : "Oui absolument parce que c’est la vérité. 
Ceux qui soutiennent qu’il y a eu une déportation diront qu’il y en a eu 2 ou 3 mais en Alsace 
! Or, l’Alsace était considérée comme allemande à l’époque !" 


